

La CELAC convoque une réunion extraordinaire pour analyser la situation au Venezuela



CELAC
Comunidad de Estados
Latinoamericanos y Caribeños

San Salvador, 26 avril, (RHC/PL).- Le Salvador a convoqué ce mercredi une réunion ministérielle extraordinaire de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, le 2 mai.

Le but est d'analyser, à la demande du gouvernement bolivarien, la situation au Venezuela.

A Caracas, la ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, a dénoncé les actions promues par la droite, actions qui, a-t-elle relevé, menacent l'ordre démocratique constitutionnel au Venezuela.

Elle a également proposé à la CELAC d'analyser les atteintes à l'indépendance, à la souveraineté et à l'autodétermination de son pays, venues de l'OEA, l'Organisation des États Américains.

Peu après avoir rendu publique la convocation de cette réunion ministérielle extraordinaire, le ministre des Affaires étrangères du Salvador, pays qui assure la présidence tournante de la CELAC, a déclaré que son pays appuierait la tenue d'une réunion similaire convoquée par

l'OEA, dont les relations avec le Venezuela sont chaque fois plus tendues.

« Si jamais une réunion des ministres des Affaires étrangères de l'OEA avait lieu sans le consentement du gouvernement du Venezuela, j'ai reçu l'instruction du Chef de l'État, le président Nicolas Maduro, d'engager les démarches pour le retrait du Venezuela de cette organisation » a souligné hier soir la chef de la diplomatie vénézuélienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/128165-la-celac-convoque-une-reunion-extraordinaire-pour-analyser-la-situation-au-venezuela>



Radio Habana Cuba